

ABSTRAK

RINI YULIANTI, 2023. **Aktivitas Gerakan Pramuka dalam Meningkatkan Kepedulian Lingkungan Berbasis Pembelajaran *Outdoor Study* Di SMA Negeri 10 Kota Tasikmalaya.** Program Studi Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui aktivitas gerakan pramuka dalam meningkatkan kepedulian lingkungan berbasis pembelajaran *outdoor study* di SMA Negeri 10 Kota Tasikmalaya. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode kualitatif deskriptif dengan teknik pengumpulan data observasi, wawancara, studi literatur, dan studi dokumentasi. Objek penelitian ini adalah aktivitas gerakan pramuka ambalan Prabudilaya – Siti Maskarembong, sedangkan subjek dalam penelitian ini adalah Kepala Sekolah SMA Negeri 10 Kota Tasikmalaya, Wakil Kepala Sekolah SMA Negeri 10 Kota Tasikmalaya, Pembina Pramuka SMA Negeri 10 Kota Tasikmalaya, dan Ketua Pramuka SMA Negeri 10 Kota Tasikmalaya. Teknik analisis data yang digunakan yakni dengan teknik deskriptif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa aktivitas gerakan pramuka berbasis pembelajaran *outdoor study* dalam meningkatkan kepedulian lingkungan di SMA Negeri 10 Kota Tasikmalaya diantaranya adalah pemberian materi etika lingkungan dan PKLH, perawatan lingkungan, pengelolaan sampah, penanaman pohon, dan penyematan tanda kecakapan khusus (TKK). Tingkat Kepedulian lingkungan siswa melalui aktivitas gerakan pramuka berbasis pembelajaran *outdoor study* di SMA Negeri 10 Kota Tasikmalaya mengalami peningkatan ditunjukkan dengan berbagai kegiatan peduli lingkungan yang dilakukan gerakan pramuka yakni melakukan perawatan dan reboisasi suatu lahan yang tandus yang ditumbuhi rumput liar menjadi taman hijau yang dihiasi oleh pengelolaan kreasi dari barang bekas dan tanaman hias. Hal tersebut merupakan suatu perubahan positif dimana anggota gerakan pramuka menjadi lebih dewasa dan paham akan keadaan lingkungannya melalui pengajaran yang ada di dalam janji pramuka yaitu “Tri Satya” dan Dasa Darma point 2 yaitu “Cinta Alam dan Kasih Sayang Sesama Manusia”.

Kata Kunci : **Aktivitas Gerakan Pramuka, Kepedulian Lingkungan, *Outdoor Study***